

# InternationalMedia

RABU 22 DESEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



**Groundbreaking Kawasan Industri Hijau Indonesia**  
Kabupaten Bulungan, 21 Desember 2021

**GROUND BREAKING PEMBANGUNAN KIH DI KALTARA** dan Informasi Sekretaris Presiden

Presiden Joko Widodo melakukan groundbreaking pembangunan KIH (Kawasan Industri Hijau Indonesia), di Bulungan, Kalimantan Utara, Selasa (21/12). Kawasan industri hijau ini dibangun melalui kerja sama Indonesia, Tiongkok dan Uni Emirat Arab.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Sertakan saya dalam perbuatan baik, jangan libatkan saya dalam perbuatan jahat. (Master Cheng Yen)

**intiland**

**NEW nina ANION**  
ULTRA THIN  
ULTRA ABSORBENT

**ASALTAU!**  
Memalukan, Juara Bupati Cup Hanya Diberi Hadiah Rp45 Ribu

**BUPATI** Pandeglang Irna Narulita marah besar ketika mengetahui bahwa kegiatan Bupati Cup yang diselenggarakan Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Pandeglang hanya berhadiah R45 ribu saja. Hal itu dianggap telah mencoreng namanya da pemerintah Kabupaten Pandeglang.

Bupati Cup ramai dikritik karena hanya memberikan Rp45 ribu hingga Rp95 ribu kepada atlet pemenang. Hadiah yang tidak layak itu lantas menjadi viral setelah menarik perhatian warganet, bahkan tersebar di media sosial sehingga membuat Irna, sebagai Bupati

**Dua Bulan Disandera, 12 Misionaris Berhasil Kabur dari Penyanderaan**

**SEKELOMPOK** misionaris Amerika Serikat (AS) dan Kanada yang diculik di Haiti pada Oktober lalu, akhirnya berhasil melarikan diri dari penyanderaan pekan lalu.

Ke-12 orang yang melarikan diri itu termasuk 17 orang yang diculik pada 16 Oktober, setelah mengunjungi sebuah panti asuhan di Ganthier, di wilayah Croix-des-Bouquets.

Pekan lalu, Gary Desrosiers, juru bicara Polisi Nasional Haiti (PNH) mengonfirmasi

## Terungkap, Investor Modali Pinjol Ilegal untuk Cuci Uang, Nilainya Lebih dari Rp1 T

Pinjol itu bisa TPPU di depan atau TPPU di belakang. Sumbernya bisa legal, kemudian memungukannya secara ilegal. Namun hal itu dilakukan sistemik. PPAK sebut skema Ponzi.

**JAKARTA (IM)** - Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) mengungkapkan modus investor mencuci uang hasil kejahatan, salah satunya

memodali usaha pinjaman online (pinjol) ilegal.

Kepala PPAK Ivan Yustianandana mengungkapkan, total nilai aliran modal investor yang

terindikasi sebagai tindak pidana pencucian uang (TPPU) lewat pinjol ilegal di Indonesia mencapai lebih dari Rp 1 triliun.

"Angka yang kami peroleh yang dilaporkan kepada saya terkait pinjol yang sudah ditelusuri teman-teman itu di atas Rp 1 triliun," kata Ivan dalam konferensi pers Refleksi Akhir Tahun di Gedung PPAK, Jakarta, Selasa (21/12).

Penyuntikan dana untuk modal pinjol ilegal dilakukan oleh para investor dengan skema ponzi. Artinya,

modal yang disuntikkan kepada para pinjol merupakan hasil utang yang kemudian bakal digunakan oleh para pinjol untuk menyalurkan utang ke peggungannya.

"Jadi bagi kami, pinjol itu bisa TPPU di depan, atau TPPU di belakang. Sumbernya bisa legal, kemudian membungakan-nya secara ilegal. Tapi itu sangat sistemik. Dan kemudian kita menyebutnya itu skema ponzi. Dia diteken ketika menagih, kemudian dia meminjam untuk membayar,

ketika menagih kembali menekan, jadi terus seperti itu, itu skema mereka," jelas Ivan.

Plt Deputy Bidang Pemberantasan PPAK, Aris Prianto, mengungkapkan pola para investor untuk memodali pinjol ilegal di Indonesia. Dari hasil penelusurannya, para investor ini juga menanamkan modal di pinjol yang berizin di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) untuk menutupi aliran dana yang masuk

» Bersambung ke hal 11

## Tiga Bulan Jadi Joki, Pria Ini Ngaku Sudah 16 Kali Disuntik Vaksin Covid-19

**PINRANG (IM)** - Abdul Rahim (49), pria yang tinggal di Kabupaten Pinrang, Sulawesi Selatan (Sulse), mengaku selama 3 bulan menjadi joki vaksi sudah 16 kali disuntik vaksin Covid-19. Abdul hanya membawa KTP pelanggannya setiap datang ke lokasi vaksinasi.

"Pakai KTP orang yang mau divaksin, mereka (petugas) cuma minta KTP, terus panggil nama," ujar Abdul saat dihadirkan di Mapolres Pinrang, Selasa (21/12).

Abdul menyebut petugas tidak mengenalinya meski menggunakan KTP orang yang dia wakili untuk divaksinasi. Apalagi jika dia datang ke lokasi vaksinasi menggunakan masker.

"Kadang pakai masker, kadang tidak," tuturnya.

Abdul mendapat upah Rp 80-800 ribu dari pelanggan yang ia wakili untuk divaksinasi. Hasilnya dipakai untuk kebutuhan sehari. "Hasilnya untuk makan dan kebutuhan sehari-hari, bayarannya tidak tentu, ada Rp 80 ribu, bahkan sampai Rp 800 ribu," tuturnya.

Abdul mendapatkan pelanggan untuk diwakili divaksinasi dari mulut ke mulut.

"Kalau ada tawaran dari teman, ya, langsung, ada beberapa teman juga yang mengetahui juga meminta (diwakili divaksinasi),"

» Bersambung ke hal 11

## Kemendagri Usut Dugaan Pelanggaran Gubernur Anies Naikkan UMP DKI 2022

**JAKARTA (IM)** - Direktur Jenderal Otonomi Daerah Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), Akmal Malik, mengaku, belum bisa menyebut ada atau tidaknya pelanggaran dalam revisi kenaikan upah minimum provinsi (UMP) DKI 2022 yang dilakukan Gubernur Anies Baswedan.

Butuh pendalaman terlebih dulu untuk Kemendagri menentukan apakah langkah Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan itu

dulu untuk Kemendagri menentukan apakah langkah Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan itu

» Bersambung ke hal 11

## Waspada, Izin Usaha akan Dicabut Jika Tak Terapkan Aplikasi PeduliLindungi

**JAKARTA (IM)** - Menteri Dalam Negeri (Mendagri), Tito Karnavian menginstruksikan para kepala daerah untuk membuat aturan tentang kewajiban para pelaku usaha

untuk menerapkan serta menegakan aplikasi PeduliLindungi.

"Hari ini saya keluarkan surat edaran agar para gubernur membuat peraturan kepala daerah, itu

sementara saja buatnya, dan itu isinya adalah agar di ruang publik menerapkan aplikasi PeduliLindungi, dan

» Bersambung ke hal 11

## KPK Bela Lili Pintauli Siregar yang Disebut Ikut Terlibat di Kasus Suap Stepanus Robin

**JAKARTA (IM)** - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) membela wakil pimpinan Lili Pintauli Siregar yang disebut ikut terlibat di kasus suap yang melibatkan mantan penyidik KPK, Stepanus Robin Pattuju.

Terdakwa penerima suap pengurusan perkara tersebut sebelum mengancam akan membongkar dugaan permainan kasus Lili di KPK sampai masuk penjara.

Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri menampik semua tuduhan Stepanus Robin. Menurut Ali, keterangan Stepanus Robin soal Lili Pintauli tidak kuat. Sebab, Stepanus hanya mendengar pernyataan dari orang lain atau testimonium de auditu.

"Terdakwa (Stepanus Rob-

in) hanya mendengar dari pihak lain dalam hal ini saksi M Syahril. Sedangkan M. Syahril juga mendengar dari saksi Yusmada. Sehingga keterangan terdakwa dan para saksi dimaksud masing-masing berdiri sendiri dan tidak tentu bisa dijadikan sebagai alat bukti yang sah," kata Ali saat dikonfirmasi, Selasa (21/12).

Ali tak menampik adanya sejumlah fakta lain yang terungkap di persidangan soal komunikasi Lili Pintauli Siregar dengan mantan Wali Kota Tanjungbalai, M Syahril. Ali juga mengakui keberadaan Arief Aceh, yang dalam persidangan disebut-sebut merupakan pengacara yang dekat dengan Lili Pintauli.

» Bersambung ke hal 11



**IBU NEGARA TINJAU VAKSINASI COVID-19 BAGI ANAK-ANAK USIA 6-11 TAHUN**

Ibu Negara Iriana Joko Widodo dan Ibu Wury Ma'ruf Amin bersama sejumlah anggota OASE KIM (Organisasi Aksi Solidaritas Era Kabinet Indonesia Maju) meninjau vaksinasi Covid-19 bagi anak-anak usia 6-11 tahun, di SDN 196 Sukarasa, Kota Bandung, Jawa Barat, Selasa (21/12). Kegiatan serupa juga dilaksanakan serentak di 15 sekolah dasar lainnya dengan sasaran sebanyak 6.097 peserta yang tersebar di kabupaten/kota di Provinsi Jawa Barat.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

**KursRupiah**

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.420,00	14.245,00
SGD	10.715,00	10.115,00
AUD	10.315,00	10.115,00
EUR	16.411,00	16.161,00
HKD	1.886,00	1.801,00
GBP	19.200,00	19.965,00

Selasa 21 Desember 2021 16.00 WIB